

FC Barcelona LaLiga EA Sports



Aquí no pasa nada

LOS CULÉS NIEGAN CUALQUIER ATISBO DE CRISIS

El Barcelona se esmera en lanzar desde todos los frentes un discurso de tranquilidad en plena tormenta de críticas por el juego y los resultados

RAMIRO ALDUNATE

El parón de selecciones conlleva el riesgo de que jugadores caigan lesionados, pero también puede tener un efecto positivo en algunos clubes. Es el caso del Barcelona, al que le vendrá bien para recuperar jugadores lesionados y, de paso, cambiar un poco la dinámica y el discurso del entorno. En las últimas semanas se había envenenado.

La falta de fútbol sumada a algunos resultados negativos, como el del Clásico o la visita al Shakhtar propició críticas hacia el juego del equipo. En algún caso, esas críticas vinieron desde el propio vestuario, como en el caso de Gündogan o del mismo Xavi.

Tampoco ayudó nada que justo antes del parón de selecciones, en la victoria in

extremis sobre el Alavés, Lewandowski y Lamine Yamal protagonizaran un incidente sobre el terreno de juego. Fue un encontronazo entre ambos futbolistas en el que el polaco no quedaba demasiado bien.

Es en ese contexto en el que hay que entender el goteo de declaraciones de los últimos días por parte de miembros del equipo y de los despachos del Barça. Todos encaminados a subrayar un ambiente de normalidad.

Ter Stegen deja la selección y regresa a Barcelona lesionado

Marc André ter Stegen ha tenido que abandonar la concentración de la selección alemana y regresar a Barcelona, según anunció ayer Julian Nagelsmann. El seleccionador germano dijo que el portero tenía unos problemas en la espalda y habrá que ver ahora el alcance de la lesión una vez que sea sometido a las pertinentes pruebas por los servicios médicos del club azulgrana. "Se perderá los dos próximos partidos de la selección por unos problemas en la espalda. Viaja a Barcelona y espero que esté recuperado pronto y pueda volver a estar en el campo con su equipo", dijo Nagelsmann.

UN TÉCNICO INDISCUTIDO

Joan Laporta, como Deco, han asegurado que la figura de Xavi Hernández como entrenador del primer equipo azulgrana está fuera de toda duda.



Lo que sucedió en el campo con Lamine Yamal fue una anécdota"

ROBERT LEWANDOWSKI
JUGADOR DEL FC BARCELONA



Robert ya lo explicó. Es un compañero más y no hay ningún problema"

LAMINE YAMAL
JUGADOR DEL FC BARCELONA



Estamos al lado de Xavi. Es un orgullo tenerlo como entrenador"

JOAN LAPORTA
PRESIDENTE DEL FC BARCELONA

Sobre el caso Lamine - Lewandowski, se han pronunciado sus protagonistas, además de algún compañero. El propio Lewandowski quiso restarle importancia al tema el pasado lunes desde la concentración con Polonia. "Aquello fue una anécdota. Los dos hablamos mucho sobre el campo y le suelo dar consejos", dijo el delantero. El jueves habló el otro implicado. "Él ya lo ha explicado, son cosas que pasan en el campo, es un compañero más y no hay ningún problema".

En medio, Iñigo Martínez, un recién llegado con gran ascendencia en el vestuario, también salió al quite. "La relación entre ambos es espectacular. Cosas como esa pasan mil veces en un partido", decía.

RESPALDO A XAVI

Desde el club se ha insistido en un mensaje inequívoco de apoyo a la figura de Xavi. Renovado hace poco y cuya autoridad nunca ha sido puesta en duda. "No hay ninguna duda con él", afirmó Deco, director de Fútbol, hace unos días en *Rac1*.

Hasta el presidente Laporta hizo unas declaraciones sobre el tema. "Estamos al lado de Xavi. Es un orgullo tenerlo como entrenador", dijo el dirigente.

Es evidente el esfuerzo por lanzar un mensaje de normalidad al entorno. Que surta efecto dependerá de cómo vuelva el equipo tras el parón. Si no hay una mejoría en juego y resultados, el runrún volverá. ●

CARTAS A ÀLEX

Gabriel Masfurrull

GIRONA FC: NO ES UN MILAGRO

Querido Àlex, hoy te escribo de un club y un equipo que lo está haciendo muy, muy bien. Se trata del Girona FC, pero no sólo porque va líder sino por cómo lo ha conseguido pase lo que pase. Es el trabajo de años y de la convergencia de muchos factores que han alineado todo para obtener este resultado. Que el 46% sea propiedad del grupo City no es una casualidad y le da al club músculo, seguridad y autoestima. Los otros socios son gente de fútbol pero discreta que ejercen como verdaderos copropietarios. Lo del Girona, hijo, es fruto del trabajo, de la tenacidad y muy en especial de confiar en un técnico que hace pocos años ningún equipo de Primera habría fichado aparte del Rayo, que es su casa. A su vez, si lo analizas bien, hijo, verás que sólo hay, si no me falla la memoria, tres jugadores cedidos por el City, por lo tanto aquí no hay truco. Los fichajes que se han hecho, no como en la mayoría de clubes, son fichajes modestos y creo que el más caro ha sido por 8 millones!!! Y además han conseguido un catalizador extraordinario, Miguel Ángel Sánchez Muñoz, ex jugador del Rayo Vallecano (nacido y criado en Vallecas, donde tiene sus raíces y querencia), Málaga, Murcia, Almería.

MICHEL TIENE LA CABEZA MUY BIEN AMUEBLADA; ES HUMILDE Y SABE LO QUE QUIERE

Es decir, no fue un jugador de primera línea, de elite. Michel es un tipo con la cabeza muy bien amueblada, sencillo, humilde pero trabajador, con talento y que sabe bien lo que quiere. Sabe de fútbol y también de

personas. Lo que le está ocurriendo este año al Girona no es un milagro, es fruto de mucho y buen trabajo y de generar confianza. Michel y su staff se lo creen y sus jugadores también. Después del 0-3 en Montilivi contra el Madrid, otros, la mayoría, habrían pinchado y ellos no, al contrario, reaccionaron. Qué más se puede decir de un tipo de Vallecas que llega al Girona de entrenador, y sin que nadie le diga nada, aprende el catalán y que va con su actual equipo a jugar a Vallecas contra su muy querido Rayo, les vence en casa y sale ovacionado por el público de su rival pero que son su gente. En el fútbol suelen pasar a veces cosas así, pocas veces por desgracia, que hacen que el fútbol sea atractivo. Y en el caso del Girona, es que además gana jugando un fútbol primoroso, audaz, valiente y atrevido. "Fill, es fantàstic el que està fent el Girona. A mi m'agradaria que guanyes la Lliga, però crec que es difícil, però han demostrat que son molt bons. Felicitats Girona FC per l'exemplaritat que esteu donant. T'estimo, Àlex".